Bords de Saône

Ars-sur-Formans

Le retour du distributeur automatique : une histoire qui finit bien!

Qui l'aurait cru ? Ars-sur-Formans, commune d'un peu plus de 1 300 habitants connue pour son saint curé Jean-Marie Vianney et sa basilique, ne disposait plus d'aucun DAB (Distributeur automatique de billets de banque) depuis 2015. Une situation presque ubuesque pour une petite ville qui, chaque année, attire pas moins de 400 000 à 500 000 visiteurs et pelerins.

Autrefois situé dans l'espace privé de l'accueil du célèbre sanctuaire, l'ancien distributeur avait fait l'objet d'une fermeture pour des raisons de manque de rentabilité et de sécurité. "Pour répondre à cette fermeture, les élus de la commune et moi-même avons pris l'initiative, en accord avec le sanctuaire, de financer à hauteur de 50 % l'installation d'un nouveau distributeur (NDLR: 40 000 euros). Hélas, nous avons essuyé un refus de la part de toutes les banques sollicitées", explique Richard Paccaud, maire de la commune.



Après quoi, plutôt que de multiplier les pétitions qui bien souvent n'aboutissent à rien, Richard Paccaud, maire sans étiquette mais volontaire et riche d'idées, a préféré user d'une autre stratégie. Celle de rédiger un courrier à l'attention du directeur de la Banque Postale expliquant les motivations

et les atouts de son village doté de nombreux commerces liès de près ou de loin au tourisme de pres ou de ion au tourisme religieux. "Ce courrier a été transmis par l'intermédiaire de Patrick Chaize, sénateur de l'Ain, qui a contribué à l'obtention d'un avis favorable en décembre 2017", témoigne Richard Paccaud, fier de montrer le nouveau distributeur qui désormais, tel un vrai miracle, trône en plein centre du village, sur l'espace public et répond à toutes les normes de sécu-rité en vigueur. Un équipement synonyme de commodité, ins-tallé à titre expérimental pour une période d'un an. A l'issue de cette période, un bilan de l'activité permettra à la Banque Postale, qui a largement contribué au financement de ce distributeur, d'en confirmer le maintien. Après trois ans de démarches, touristes, habitants d'Ars et des communes environnantes, pourront utiliser le tout nouveau distributeur dont l'inauguration et la mise en activité sont prévues le jeudi 6 décembre.